



LÜBBEN

SPD Gut für Lübben!
LARS KOLAN



LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER,

am 18. Januar findet in Lübben die Bürgermeisterwahl statt. Nach dem Rücktritt des Amtsinhabers wird es damit erstmals nach 23 Jahren zum Wechsel an der Verwaltungsspitze kommen. Bei der Bürgermeisterwahl stehen Personen, keine Parteien zur Abstimmung. Deshalb will ich Ihnen kurz erklären, warum ich überparteilich eine „gute“ Wahl für Sie und für die Stadt Lübben bin.

Seit vielen Jahren kümmere ich mich als ehrenamtlicher Kommunalpolitiker um die Belange unserer Heimat, als ehrenamtlicher Bürgermeister oder Fraktionsvorsitzender im Kreistag. Ich weiß sehr genau, wo vielen Menschen der Schuh drückt und welche Herausforderungen und Chancen auf unsere schöne Spreewaldstadt warten. Gemeinsam mit Ihnen möchte ich als Ihr Bürgermeister Lübben zukunftssicher und noch lebenswerter machen.

Ehrenamtliche, Unternehmer, Feuerwehren, Sportler, Familien und Stadtverordnete sind starke Partner, mit denen ich gerne gemeinsam Ideen, Pläne und Ziele für Lübben und seine Dörfer entwickeln will. Ihre Meinung ist mir wichtig. Ich bitte Sie, um Ihre Unterstützung.

Ihr Lars Kolan

WAS MIR SEHR WICHTIG IST:

Der persönliche Kontakt zu den Menschen gehört für mich zu den Kernaufgaben eines Bürgermeisters. Deshalb kann ich Ihnen schon heute versichern: Ich bin für Sie immer ansprechbar. Ich werde die Ortsteile regelmäßig besuchen, mit unseren Ehrenamtlichen, den Vereinen, Unternehmern und Feuerwehren diskutieren oder auf Schulkonferenzen und Seniorennachmittagen als interessierter Gesprächspartner die Zuhörer informieren.

Ein besonderes Herzensanliegen sind mir auch unsere Ortsteile. Nur wenn wir gemeinsam an einem Strang ziehen, werden wir gemeinsam in Lübben gewinnen.

PERSÖNLICHES:

Ich bin 41 Jahre alt und seit über 12 Jahren mit meiner Frau Anja verheiratet. Wir haben zwei Kinder im Alter von 23 und 12 Jahren. Nach meinem Abitur in Lübben und einem Fachhochschulstudium zum Diplom-Finanzwirt arbeite ich für die Finanzverwaltung des Landes Berlin. In den Jahren 2008 und 2014 wurde ich mit 69% bzw. 67% zum ehrenamtlichen Bürgermeister der Stadt Golßen gewählt.

Seit 2008 bin ich Mitglied des Kreistags und dort SPD-Fraktionsvorsitzender. Als Hobbygärtner und Marathonläufer verbringe ich viel Zeit in der Natur. Sie kennen mich vielleicht auch als „Echtes Lausitzer Landei“ aus der rbb-Karnevalsgala „Heut steppt der Adler“.



Fotos: Andreas Traube, Lübben

„Lübben braucht einen guten
Bürgermeister. Deshalb
unterstütze ich Lars Kolan.“

6 ZIELE, FÜR DIE ICH KÄMPFE:



Dr. Dietmar Woidke
SPD-Landesvorsitzender



Monika Müller
Angestellte



Martin Wille
Landrat a.D.



Prof. Dr. Peter Danckert
MdB a.D.



Sylvia Lehmann
Landtagsabgeordnete



Christian Metschies
Vermesser

1. ZUERST KOMMT DER MENSCH!

Politik ist mehr als Verwaltung. Für mich kommt das Menschliche immer zuerst. Das gilt für Familien und Kinder ebenso wie für die älteren Menschen. Als Bürgermeister werde ich einen runden Tisch ins Leben rufen, um gemeinsam mit den Bürgern die besten Lösungen für ein noch lebenswerteres Lübben zu finden.

2. LÜBBEN MUSS KREISSTADT BLEIBEN!

Als starkes Mittelzentrum übernehmen wir Verantwortung für unsere Region und machen sie zukunftsfest. Ich kämpfe dafür, dass dies so bleibt.

3. GEWERBE STÄRKEN!

Mit mehr als 1.200 Gewerbetreibenden hat Lübben eine gute wirtschaftliche Basis. Gerade in der Förderung des Einzelhandels will ich aber auch neue Akzente setzen und den Tourismus weiter fördern.

4. ZUSAMMENHALT DURCH EHRENAMT!

Unsere Ehrenamtlichen sorgen für Zusammenhalt. Ich möchte sie stärker in den Mittelpunkt stellen und mit ihnen in einem Vereinsring das Stadtleben mitgestalten.

5. INVESTITIONEN UND BESSERE PFLEGE!

Wir müssen unsere Grünanlagen, Straßen, Geh- und Radwege besser pflegen und ausbauen, wo es nötig ist. Die Fußgängerbrücken brauchen intensive Pflege durch ein Sofortprogramm. Besonders fest im Blick habe ich den Hochwasserschutz und meinen Einsatz für eine „Klare Spree“.

6. ORTS- UND STADTTEILE WERDEN CHEFSACHE!

Ich will den Anliegen aus unseren Orts- und Stadtteilen wieder mehr Gewicht verleihen. Deshalb werden bei mir die Gespräche mit Ortsbeiräten Chefsache!



SIE HABEN FRAGEN ODER WOLLEN MIR ETWAS MITTEILEN? NEHMEN SIE GERN KONTAKT MIT MIR AUF:

Sie erreichen mich über den SPD-Ortsverein Lübben
Kastanienallee 83
15907 Lübben
Telefon: 0160 – 92 11 97 48
E-Mail: lars@kolan.info

INFORMATIONEN ZUR BRIEFWAHL:

Der neue Bürgermeister wird am 18. Januar gewählt. Wenn Sie noch nicht wissen, ob Sie es am 18. Januar ins Wahllokal schaffen, nutzen Sie die Briefwahl.

Briefwahl ist ganz einfach: Die Stadtverwaltung sendet Ihnen eine Wahlbenachrichtigung zu. Fordern Sie darauf die Briefwahlunterlagen an. Diese werden Ihnen per Post nach Hause geschickt. Jetzt können Sie ganz bequem und in aller Ruhe Ihr Kreuz machen. Den fertigen Wahlumschlag stecken Sie einfach in den nächsten Briefkasten.

LÜBBEN

SPD Gut für Lübben!
LARS KOLAN